

Eugen Keller

3. November 1925 – 28. Dezember 2020

a. Regierungsrat BS

Ehem. Verwaltungsratspräsident Gasverbund Mittelland AG (GVM)

Mit grossem Bedauern haben wir vom Ableben unseres ehemaligen Präsidenten Eugen Keller erfahren. Er starb im hohen Alter von 95 Jahren. Eugen Keller trat 1973 dem Verwaltungsrat der GVM AG bei, zuerst als Vizepräsident und ab 1983 bis zu seinem Rücktritt 1994 präsidierte er den Verwaltungsrat. Er war in dieser Zeit und auch noch Jahre danach ein starker Mentor für unsere Gesellschaft und Fürsprecher der Entwicklung von Gas in der Schweiz. An unseren Generalversammlungen war er immer ein geschätzter und gern gesehener Gast. Ein besonderes Highlight war auch seine Rede zur Geschichte der GVM anlässlich des 50-jährigen Jubiläums von GVM im 2012. Wir trauern um den Verstorbenen und werden ihn und sein Wirken in guter Erinnerung behalten. Seiner Familie sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus und wünschen viel Kraft in diesen schweren Stunden des Abschieds.

Verwaltungsrat

Gasverbund Mittelland AG